

## Berliner Assekuranz Club bereitet sich auf sein 150-jähriges Jubiläum vor



Große Ereignisse werfen ihre Schatten voraus: Im Mai 2027 wird der im Jahr 1877 gegründete Berliner Assekuranz-Club von 1877 e. V. (BAC) sein 150-jähriges Jubiläum feiern. Seit seiner Gründung hat sich die Berliner Institution zu einer tragenden Säule der Assekuranz entwickelt. Er spielt seither eine führende Rolle bei der Förderung von Zusammenarbeit und Wissenstransfer innerhalb der Versicherungsbranche.

Visionäre Versicherungsexperten riefen am 2. Mai 1877 – der Überlieferung nach im Restaurant Hiller, Unter den Linden 62 – den Berliner Feuer-Assekuranz-Club ins Leben. Fast 30 Jahre später erfolgte dann am 19.05.1906 der Eintrag ins Vereinsregister. Der Club erhielt später seinen heutigen Namen.

"Im Laufe der Jahre hat der Verein eine beeindruckende Entwicklung durchlaufen und sich zu einem bundesweiten Netzwerk von Branchen- und Vertriebsmanagern entwickelt", erklärt Jörg Schieferdecker, 1. Vorsitzender des BAC, "wir bringen die besten Köpfe der Branche zusammen."

Mit regelmäßigen Fach- und Diskussionsveranstaltungen sowie kulturellen Events verfolgt der Verein weiter seine Mission, den Austausch von Fachwissen zu fördern und innovative Ansätze voranzutreiben. Heute sieht sich der Verein als Plattform für Unternehmen, Vermittler, branchennahe Dienstleister, spezialisierte Rechtsanwaltskanzleien und Bildungsträger.

Der Vorstand des Berliner Assekuranz-Clubs von 1877 e. V. freut sich darauf, das 150-jährige Jubiläum mit Mitgliedern, Partnern und der gesamten Versicherungsgemeinschaft zu feiern. "Mit



unserem Festakt wollen wir nicht nur die Vergangenheit feiern, sondern auch den Blick nach vorne richten und die Weichen für die nächsten Schritte in der Zukunft stellen", so Schieferdecker. Weitere Informationen zu den Jubiläumsfeierlichkeiten werden zu einem späteren Zeitpunkt bekannt gegeben.